市民の皆様からいただいた「市長への手紙」に対する回答の内容をまとめました。

対象となった市長への手紙: 12件(ただし、匿名等で回答していない市長への手紙は除く。)

うち回答済みの件数 : 12件 うち回答作成中の件数 : 0件

対象とならなかった市長への手紙: 28件(匿名、回答不要、市政に直接関係のない内容のもの。)

回答したもの(受付年月 令和元年8月分)

対応状況凡例: = 手紙の内容に応じて対応済

= 手紙の内容を検討中

× = 手紙の内容に対応できない

	T T.I	<i>m</i> =		対応		(1)/C C 2/2/1
NO.	種別	件名	要旨	内容	状況	所管課
1	手紙	大井川マラソンコ -スの看板表示等 について	1)大井川マラソンコースは、車は無く路面も平っ、すばらしいコースと思います。 大井川マラソンコースに「日本陸連公認コーートを表示で、3km、5km、人一フマラソンの表示はありますが、が見取り図(表示)がが見取りとは思いましたとしたのまません。どこかには見当には見当には見当には見当には見当には見当には、500円で、5kmには、5kmなののかが、提案でののかが、はまできませいが、またできませいが、またできまじ、には、800円でがありますが、提下ののがあります。とは、500円でで、計算では、またのの利設をは、500円でで、対方には、大井川コースの利設をは、500円でで、対方には、大井川コースの利設をは、500円でで、対方には、大中ワールームがありませんがでありまし、大井川コースの利設をは、500円でなりには、500円でなりには、500円でなければ、アウールールでは、500円では、500円ではでは、11にでは、11にできるとは、500円ではは、500円の3では、500円の3では、500円の3ででは、500円の3では、500円の3では、500円の3ででは、500円の3ででは、500円の3ででは、大井川がよるが、500円の3ででは、500円の3ででは、500円の3では、500円	平成18年までとなっております。しかしながら、、と思います。で、引き続き御利用いただきたいと考えるコースの距離は正と考えるコースの距離はにいき、高ので、引き続き御利用いただきなり、まます。ただ、かります。ただ、かりであるとおり、から、から、から、からのでです。です。です。です。です。です。です。です。です。です。です。です。です。		スポーツ振興 課 36-7223 すぐやる課 36-7181

			お願致します。 3)大津谷川の桜並木の遊歩道周回コースの提案です(道悦高島地区より東町地区まで)。 現在、大津谷川の桜並木が、高島から東町(源助橋)の間に 200 本以上の桜の木が植えられています。島田市には他に家山の桜等たくさんの桜が植えられています。この大津谷川の桜堤防は、道悦島 治会、東町自治会で年数回草刈りを行ない、雄党リモをしております。また、ボランティアでの草刈りで、大津でので土木ります。そんな草刈りで、大策であらいました。左岸は、源助橋よりでもようになりました。左岸は、源助橋よりあります。高島左岸までで散策に近歩道の歩道橋の設置は大ででは、源助橋に遊歩道の歩道橋の設置は大でしょうか(伊田頻度)問題点もあります。また、採算が合うか(使用頻度)問題点もあります。大変ですが、海側ので土木事務所??)		
2	手紙	保健福祉センター館内の環境(室温・かび)	菜の花のきれいな箇所もあります。 保健福祉センターは、高齢者、赤ちゃんや、色々な方が利用しています。私も、体操へ3階多目的にてやらせていただいていますが、雨漏りでカビがひどく、逆に健康を損なわれそうで気になります。 高齢者、赤ちゃん、障害をもたれている方も、暑くて暑くてという声を耳にします。 少し館内の温度を下げないと熱中症になりかねないと思ってしまいます。なんとかしていただきたいです。	ものです。保健福祉センターは建設から20年以上が 経過し、数年前から雨漏りがしています。何度か雨漏 り対策工事をいたしましたが、解消には至っており ません。このため、今年度は、建物の長寿命化も考え、 屋上の防水シートの張替え工事を実施し対応してい	健康づくり課 34-3282

3	手紙	市役所空調(クーラ ー)について	8月14日市役所用事にて利用。台風の影響もあり所内蒸し暑かった。設定温度もあると思うが、市役所の建物は、見渡せば窓だらけですね。たまには窓ガラスを開けて自然の風を入れたら省エネではないですか? 温度をとるためにエアコンをつけるならいいですが、たいじて涼しくもない設定温度にするより自然の風があるときは入れてほしいと思いました。それか、来客者には扇風機をあてたりしてほしいです。	市役所庁舎の冷房は、室温28度を目安に7月から9月まで運転しており、この室温の設定につきましては、地球温暖化防止や節電への全国的な取組として、「島田市地球温暖化対策実行計画」などに基づくものです。このため、市民の皆様からは「蒸し暑く感じる」という御指摘をいただいているところですが、何卒理解をいただきたいと思います。なお、御提案のありました冷房運転中の自然通風につきましては、冷房効率を下げてしまうものでありますので、冷房を使用しない日などには、積極的に取り入れてまいります。また、もう一点の扇風機の活用につきましては、冷房を補う役割が期待されますので、効果的な導入を考えてまいります。この度は、お孫さんと中央公園に足を運んでいた	資産活用課 36-7169
4	メール	中央公園の整備について	8月12日に孫を連れて島田中央公園に伺いました。駐車場からローズアリーナを抜けカバさんプールに向かう右手の芝生の広場の雑草が伸びており以前とくらべ汚らしい印象を受けました。また、池の四阿に行くと小魚の死骸が何匹もある状況でした。見た感じ数日は放置の状況と思いました。先日の大雨で水位が上昇し打ち上げられたのかもしれませんがそうであれば何日も放置されていたのかと思うと利用者としては残念でなりません。池を覗けば水面に油が浮いているところもあり水鳥もいない状況でした。つきましては、草木の剪定など公園の整備について年間で計画しているとは存じますがこのようだき方らしい印象を与えないように柔軟に整備を行っていただきたくお願いご検討いただきたく存じます。	だいたにもかかわらず、中央公園の環境整備が行き届いておらず不快な思いをされたことにお詫び申し上げます。この件につきましては、早速対応させていただきました。現在、当市では、中央公園を含む139公園の管理を業者に委託し、計画的に管理を行っております。中でも、市内外から多くの利用者が訪れる中央公園におきましては、より頻繁に園内清掃、樹木剪定、施設の維持管理を行い、公園の管理に努めているところでございます。今回、ご指摘をいただきました、カバさんプール北側周辺の芝生広場の管理について、夏休み直前に除草作業を行いたしましたが、その後は、夏休み期間中であり、当芝生広場の周辺には、小さなお子様連れの方などが多くご利用されるため、安全を優先させ、草	建設課 36-7187

5	手紙	市民税・水道料金・住民票等の手数料について	市民税・水道料金について 市民税・水道料金が高いです。下げてもらいたいです。 名古屋市の河村たかしさんのように、年収800万に 減らしてもらえませんか?又市議や公務員の給料 を中小企業並みに減らして、その分を市民税や水道 料金を下げる方にむけてほしいです。まず第一歩と して市長自ら身を切る改革をおねがいします。 住民票や戸籍謄本の手数料について 住民票・戸籍謄本等の料金を下げてください。300 円は高いと思います。死亡したときはそれらをとる だけで数千円もかかったとききました。料金をさげ てください。(そのために、人員削減、業務効率化を 図ってください) お願いします。	はほんでは、大きないと、大きない、大きないと、大きないと、大きないと、大きないと、大きないと、大きないと、大きないと、大きないと、大きない、大きないと、大きない、大きない、大きない、大きない、大きない、大きない、大きない、大きない	×	課税課 36-7140 水道課 35-2107 人事課 36-7135 市36-7194
				どの事情を考慮して定めるものとされております。 このため、企業規模50人以上の民間事業所を対象と		

				として比較した指標)は99.6で、県内21市中14位となっておりますので、他の自治体と比べても高すぎるものではないと認識しております。 最後に住民票等の証明書発行時の手数料ですが、戸籍に関する証明書の手数料のように、全国的に統一して定めることが必要と認められるものについては、「地方公共団体の手数料の標準に関する政令」により標準額が示されており、これに倣って島田市でも金額を定めております。 一方、住民票の手数料は国から標準額が示されておりませんが、発行に必要な経費のほか、類似する取扱いに関する手数料の額(戸籍に関する証明書等の交付手数料の額)を参考に金額を定めており、近隣の自治体と比べても差異はないことから、現在のところ手数料を下げることは検討しておりません。 皆様が大変な思いをして納めていただいた税金を使っていることを意識して、今後も業務効率化を進	
				め、御期待に応えられるよう、市政運営に努めてまいりたいと考えておりますので、何卒、御理解を賜りますようお願い申し上げます。	
6	手紙	SL こうえんのらく がきについて	しってるかもしれないけど S L こうえんに死 ね・バカとかいてありました。市長がこれをしらな かった時のためにこの手かみをおくりました。 8月15日の市長のことばかっこよかったです。 ぼくは平和のやつにいました。すてきでしたね	さんから教えていただいたらくがきについて けんぱ 取場に向かい、すぐにらくがきを消させていただれんらく ご連絡ありがとうございました。 こうえん こうえん こうまん こうまん こうまん こうまん こうまん こうまん こうまん こうま	建設課 36-7187 市民協働課 36-7197

7	手紙	金谷体育センター のシャワートイレ 設置について	毎週卓球をしに金谷体育センターへ通っています。トイレに関してですが、男子用はシャワートイレがありません。女性用はあるとのことです。男性用にも1ヶ所設置していただきたい。	現在、金谷体育センターの男子トイレには、和式大便器が1つあるのみですが、男子トイレの広さを考慮しますと、洋式シャワートイレの設置は大変難しく、当面の間、男子トイレに洋式シャワートイレを設置する予定はございません。しかしながら、今回、御提案があり、さらに、洋式シャワートイレを希望される方も多くなっておりますので、現在の多目的トイレを洋式シャワートイレへ変更することを検討してみたいと思います。		スポーツ振興 課 36-7223
8	手紙	医師不足及び新病 院への要望等につ いて	私は新病院が出来ることがとても不安でなりません。町でいろんな方と話をしますが、みんな「市民病院は先生がいなくなっちゃって困るねぇ…」と言い、病院が新しくなっていいねぇ…と言う人はいません。 あと、仕事で医師と話をする機会があり、「藤枝は医者が多いのに島田は半分くらいだ」とか、特に「仕事がしんどい」と多くの医師が言っています。新病院の建設が始まっていながらこんなことを言うのはどうかと思いますが、病院の建設より、医師を今の 1.5 倍くらいにしてからでも遅くはなかったんじゃないかと思います。		×	病院総務課 35-2111

			実際、市役所は市民病院より古いし、病院だって	貸与者の配置についても考慮していただくようお願		
			もっと古い病院が全国にはたくさんあります。	いしております。また、島田市民病院独自の医学生修		
			すでに、町の皆さんもほとんどの人が「病院に先	学資金制度の充実による研修医の確保や民間医師紹		
			生が少なくなっちゃって困ちゃう」と言ってい	介業者の利用といったあらゆる方法で医師の確保に		
			て、インターネットの記事でも今後年間の間に病院	取り組んでまいりますので、何とぞ御理解いただき		
			がなくなる町に「島田市」が入っていました。	ますようお願いいたします。		
			都会では医師が余るほどいると聞いたことがあ	次に精神科病棟の設置についてですが、総合病院		
			りますが、医師の偏在も問題だと思います	として精神科の重要性は十分理解しておりますが、		
			市民病院では、白内障の手術が出来ない、子供が			
			産めない、呼吸器内科がないので喘息になったりし	名の医師が必要となります。医師を確保できないま		
			たらこまる…など町の人の不安もはかりきれない	ま精神科病棟を作ることは難しい状況であることに		
			と思います。	ついて御理解ください。なお、精神科外来について		
			へ	は、医師の確保により少しでも早く再開できるよう		
			機能をもっとよくすることが先決だと考えていま			
				ガガして参りより。 		
			したが、前事業管理者が決めたのだと思いますが、			
			後戻り出来るなら、病院の建設を中止してでも医師			
			を十分に集めてほしいです。			
			国や県がなんと言おうと、医療過疎地の島田市に			
			どうにか以前のように医師を大勢呼んでください。			
			あと、新病院には「精神科病棟は作らない」との			
			ことですが、この辺に精神科病棟がないと大変なこ			
			とになります。			
			併せてお願いします。			
			これは市民代表の意見です。			
			市民は新病院が出来ることより、医師数の確保を			
			心から願っています。			
			二年後に北中・一中統合そして北部四小・一小統	まずは、令和元年8月22日に実施しました「保護者		
			合を早期に反対する理由として	と市長との懇談会」に御参加いただき、ありがとうご		
			・二年後に統合する事を当事者に事前説明がなく	ざいました。同懇談会では、教育委員会よりお示しし		
			5 カ月前に突き付けられ、急な事に不安を投げかけ	ている北中学校と島田第一中学校を統合する計画		
			る事しか出来ず、反対(説明と案 の提示の順が逆	(案)につきまして、様々な御意見を伺いました。特		
			なので)と受け取って貰えませんでした。なぜ二年	に、統合時に高校受験となる現北中学校1年生の保		
		小中学校再編計画	後なのか、に『子供の為』『急いでほしいという要			
9	メール	小中子仪丹綱司四	望の為』では納得できません。部活選択肢の為と		教育総務語	
		(案)について	もありますが現北中一年生には、何も配慮がありま	また、現小学校6年生の保護者の皆様からは、「入	36-7952	2
			せん	学後1年で転校となることが子どもたちのメンタル		
			・保護者、子供の立場になり~事前説明がなく二年	面に影響を与えないか。」「統合前から島田第一中学		
			後に統合する事を5カ月後に決定する~と通達さ	校の部活に入部できないか。」といった心配や要望の		
			れたら替成できますか?	声等をいただきました。		
			・この5カ月間で統合後の学校生活への不安解消	これまでも、意見交換会等でいただいた御意見に		
			に対応して下さった職員さんに感謝できる事項も			
			「ころ」でして「こうに動臭しんに必め」 ている 単項 し	フィーは、水月女只女は り形口で又げてこめ ひにが、		

		,		,	
1	7		ありますが、順番が逆である限り 納得できませ	今回の懇談会で生の声をお聞きし、改めて皆様の強	
			ん。本来は、意見交換 案の提示 決定ではありま	い思いを受け止めさせていただきました。	
			せんか?	8月29日開催の教育委員会定例会では、島田市立	
			・子供の数の統計資料を持つ『市』が5年以上前に	小中学校再編計画が付議事項としてあがり、子供を	
			対策を検討、当事者に通達出来ない事に懸念を感じ	最優先にした学校づくりを念頭に審議が行われま	
			ざるを得ません。	す。審議により採決を受けた計画を市の施策にする	
			・大勢の中で切磋琢磨と言いますが、今は人が移動		
			しなくても交流ができる時代です。それより、小中		
			学校がない地域に定住する人 が減るという危機		
			感はありませんか?	す。	
			・初倉地域との同時期の統合案で、北部への対応が		
			後手になり遅すぎる通達と案そして決定という進		
			め方に不信感が募ります。	的な体制で取り組んで参りますので、御理解いただ	
			希望案として	一けますことを節に願っております。	
			・北中・一中統合を急ぐのなら五年後以降に意見交	17 & 7 C C C C C C C C C C C C C C C C C	
			換 案の提示の順で関わる当事者に対応をお願い		
			します。		
			しるす。 ・北部四小学校を統合または、北中に小中一貫校を		
			一設立の検討をお願いします。		
			- ・息子の伊太小の同級生は、皆市外の中学を受験し		
			ました。市内の学校が充実し魅力を発信できれば保		
			護者が安心し、生徒も安全に未来へ繋げる事が出来		
			ると考えます。対策の検討をお願いします。		
			北中・一中統合の妥協案として		
			・現北中一年生には、部活選択への市の配慮が間に		
			合いません。統合とは別問題で部の状況により合同		
			チ・ムの作成を。来年度以降の入学生には北中・一		
			ケームの下放を。米牛皮以降の八字王には北中・ 中両校での部活の選択肢を与えて頂きたいです		
			中岡校での部局の選択放を与えて頂きだけです ・来年度以降の入学生には、北中・一中どちらでも		
			・米午度以降のパ子主には、北中・一中とららても 入学を選択(部活の合同チ - ム作成や両校選択可能		
			八子で選択(部内の日間) - 五下版で間収選択可能 の説明付きで)出来る様、配慮をお願い致します		
\vdash			助説明的さきの出来る様、配慮をの願い致しより	現在、島田市では、田代地区の多目的スポーツ・レ	
			毎日中には公園が少ないと窓しています。日代の 郷のような大きな公園ができるのは勿論有難いの		
			ですが、あそこまで行くには車が必須だし、お弁当		
			とすが、めてこよと引くには単が必須だり、の弁当 を持って親も気合いを入れていかなければなりま	より広い公園を計画しております。 間積は円谷公園 より広い公園を計画しております。 現在、設計の段階	
		公園の整備につい	せん(笑)	ですので、完成までにはまだ時間を要しますことを	建設課
10	メール		せんくそう もっと身近に、小さな子と歩いて行けたり、小学	くりのく、光成なくにはまた時間を安しよりことを	建設課 36-7187
		て	生が子ども同士で自転車で行けたりするような場	こほ解願があり。 小学区には向谷公園のほか、大井川公園、稲荷	00 7107
			エがすこも向土で自転車で打けたりするような場 所に公園が欲しいです。特に 小学区は児童数が	四丁目公園などの公園がありますので、ご利用いた	
			伸びているわりに公園が少ないと感じています。放	四丁日公園などの公園がありよりので、これ用いた だければ幸いです。また、外出が心地よい季節になり	
			は後にはありたに公園が少ないと思しているす。放けまり、までは、その子	ました。アスレチック広場やミニ鉄道等がある中央	
		1	10人 父儿 ノ ノ ノ に 八 1 いみ ル ノ に 」 しい 1 句 し 、 し い 」	ISした。ノヘレノフノム物に〜――――日かりる下大!	

		たちが家で1人で留守番をするより、放課後に集まって遊べるような場所がもっとあってもいいと思います。その点、藤枝市はわりと地区ごとに公園が整備されているような気がします。 別件ですが、 第一子が何歳でも第三子の保育料無料は非常に有難いです。近隣市在住の友人に羨ましがられます。私も、第一子が小学生ですが今年、第三子を出産しました。周囲にも第三子を出産した方が複数います。増えていく子どもたちが安心して遊べる場所が欲しいと願います。元島田公園のような規模でなくて、向谷公園レベルの広さで良いので是非検討して頂きたいです。	ます。 ド 	
11 手	手紙を設けるできます。	道路案内 帯道尾川千葉線を経由してもらう方法として、 市でも茶色の標識を設置してある部分もあります。	県道伊久美元島田線(県道217号線)のリターン標識について島田土木事務所都市計画課に確認したとって、設置を前提に進められており、文面はほぼ討しているが構造をどのようなものにしてくか検討が予定されており、近々に開催されるものと思います。その協議の中で、田代の郷温泉伊太和里の湯は、島田市の貴重な財産です。皆様に判りやすく快適にお越しいただけるよう、県はもとより関係各課と連携して対応してまいります。	観光課 36-7394

			案内標識として頂きたい。(運転者目線の位置で)また、尾川地区内は「伊太和里の湯」も合わせた形でしつかりとした案内標識として一体感あるものとされるべきです。 県道 217 号について 今、島田土木事務所の都市計画課に県道を U ターンしてもらい市道へ廻つてもらう表示を検討して頂いております。 県の対応する表示も考慮し、分かり易い案内にしていただきますようお願い致します。			
12	メール	湧き水で一点突破 なのに	30日の静岡新聞を読んで。 田代ダム~~山梨県の早川水系~~静岡県の富 士川(駿河湾)は、別のテーブルでのことだろう。 湧き水で一点突破の時期に、田代ダムを持ち出し たのは理解不能。 田代ダム水と湧き水がバーターにとも捉えられる。 リニアー湧き水と田代水はぜんぜん違う問題な のだ。	8月29日に流域自治体・利水関係者代表とJR東海との意見交換会が開催されました。 午前中に設けられた首長とJR東海との意見交換	×	戦略推進課 36-7120

	水が流れないことによる水返せ運動へとつながった 歴史、さらに、山梨県側にとっても発電や農業用水に 影響することを理解しています。 一方、今日の島田市、さらには流域 8 市 2 町の発展 は、大井川を礎としたものであり、大井川の水はまさ に「命の水」であります。水は譲れない、一滴たりと も無駄にすることはできない、その想いをもって、私 はリニア中央新幹線トンネル工事に伴う流量減少問 題に対して、就任した平成25年度から真摯に取り組 んできました。 これからも、大井川利水関係協議会を中心とする 「オール静岡」の態勢で、JR東海に訴えてまいりま
	す。御理解・御支援をよろしくお願いします。